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El panelista Alberto Precht se devolvió desde Puerto Fuy para explicar casos judiciales 

RENÉ VALENZUELA 
  

nado, con polerón y una mochila, 
en su Instagram (Walberto_pre- 

cht) el abogado Alberto Precht, comu- 

| rio: relajado, un poco despeli- 

  

nicó el lunes por la noche: “Estoy en 
Puerto Fuy, me voy tomando un bus de 
vuelta a Santiago porque de urgencia 
voy volviendo al Buenos días a todos, 
mañana tenemos tres casos de alto STA YD) 

impacto. Mañana estaremos desde L DS mamas 
las 8 de la mañana”. Tras un viaje en PAÑOS * LUPO E 
bus de 12 horas, el letrado y quien es 2 TR e A ¿MS TR 

panelista del matinal desde este 2025 Ñ SS EXTOL SUS 
llegó temprano y se fue derecho aTVN 
para, por este martes, también apoyar 
a María Luisa Godoy en la conducción 
del matinal del canal y por la noche 
de esa jornada regresó a unos días de 
descanso en Puerto Fuy. 
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También apoyó en la 

conducción durante 

las cinco horas del 

programa. "Era algo 

programado. Me 

devolví feliz, me gusta 

la TV”, asegura. 

  
“La contingencia siempre pasa en 

la televisión, así que tenía que estar 
preparado”, cuenta el abogado, quien 
por tres años también fue panelista en 
“Mucho gusto” (Mega). “El domingo 
pasado fui a dejar a mi familia al sur, 
y dejé el auto ahí. Nosotros venimos 
a (vacacionar) Puerto Fuy hace mu- 
cho tiempo. En el matinal ya teníamos 
preparados determinados temas que 
son muy de mi expertise, sobre todo 
porque sabíamos que estaba la for- 
malización de Los Piratas del Tren de 
Aragua, el caso de las deudas banca- 
rias de Tonka Tomicic y fiscalizaciones. 
Esa fue la razón de mi vuelta, no es 
que haya interrumpido mis vacaciones, El abogado 
era algo programado. Además se dio MSN MESES a relajado en 

Puerto Fuy la coincidencia que me piden apoyar a 
Mari, que es una maestra en lo suyo y 

Om marigodoyibanez y 10 personas más siguen 
CScRNEl horas antes. 
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Fue para celebrar homenaje al actor Ke Huay Quan 
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muy generosa, y siempre se agradece 
esa posibilidad. Yo me devolví feliz, acá 
jugamos como equipo para el progra- 
ma. Á uno que le gusta la televisión, te- 
ner la posibilidad de estar cinco horas 
al aire, de poder mostrarte esa otra 
faceta, de que los abogados podamos 
comunicar, entre comillas, coconducir 
hoy día, para mí era una súper oportu- 
nidad”, expone Precht, quien también 
es parte de un estudio jurídico, y que 
la semana pasada también apoyo en el 
“Buenos días a todos” y que en el otro 
matinal igual un día tuvo esa tarea. 

¿Alguna vez se había devuel- 
to desde tan lejos por algo del 
trabajo? 

“Para los abogados es súper típico 
que de repente uno tenga que tomar 

una audiencia y devolverse de algún 
lugar, entonces mi familia está acos- 
tumbrada. Un abogado jamás puede 
despegarse de un cliente, y por otra 
parte, en mi caso estoy siempre pen- 
diente de cómo está la pauta del ma- 
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Abogado viajó 12 horas para 
estar en el matinal de TVN 

tinal, aunque no tenga que ir, yo la leo 
todos los días, la estudio porque uno 
entiende que a veces te pueden efec- 
tivamente necesitar, y que la voz de 
uno puede ser útil. Mi vida vacacional 
depende del Poder Judicial y, a veces 
de los canales de televisión, y yo en- 
cantado de hacerlo. Tengo la suerte de 
que soy independiente desde el punto 
de vista contractual, entonces podría 
estar si quisiera dos meses afuera, O 
estar trabajando a distancia. Por ahora 
pretendo estar un par de semanas en 
el sur con mi familia, mis hijos. Hoy lle- 
gué temprano y del canal me estaban 
esperando en el terminal, y allá tenía 
un terno guardado, siempre tengo una 
tenida ahí por si acaso. Todo funcionó 
perfecto”. 

¿Qué más hizo este martes 
aprovechando su vuelta a San- 
tiago? 

“Terminó el programa y vieras la 
cantidad de mensajes que me llegan en 
las redes sociales agradeciendo que 
explique algo o pidiéndome consejos 
jurídicos, y, bueno, es la razón por la 
que estoy en televisión. Después del 
canal me fui a la oficina de estudio (ju- 
rídico), revisé algunos escritos, estuve 
con varios abogados, comunicándonos 
algunas cosas que teníamos que pre- 
parar, y listo. Y también en el canal 
aproveché, como siempre, de proponer 
nuevos temas, conversar con los equi- 
pos, porque uno sabe que en televisión 
una semana puede ser un mundo. Ya 
está preparándose la pausa de maña- 
na, y a pesar de que estaré viajando 
nuevamente, ya me la leí para saber 
en qué va a estar el matinal porque de 
repente hay que agarrar el teléfono, 
para un llamado, un Zoom, porque ima- 
gínate que mañana hubiera una contin- 
gencia por la formalización del Tren de 
Aragua. Evidentemente uno tiene que 
estar listo para poder responder, así 
son las comunicaciones, también soy 
profesor universitario y es el mundo 
que elegí, y la familia me apoya”. 

Elenco de "Los Goonies” se reunió a 40 años del estreno 
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Demostraron que no han perdido la chispa entre ellos. 

RENÉ VALENZUELA 
  

El 1985 un grupo de revoltosos y aventu- 
reros niños encantó en la película “Los 

Goonies”. Este lunes por la noche, 40 años 
después, los ya no tan niños se reunieron. 
Los actores se congregaron para celebrar 
que uno de ellos, Ke Huay Quan, fue honrado 
dejando registro de sus manos y pies en el 
TCL Chinese Theatre en Los Angeles (Estados 
Unidos). 

A esta junta llegó Chris Columbus, guionis- 
ta del filme dirigido por Steven Spielberg, y 
los actores Corey Feldman, Jeff Cohen, Kerri 
Green y Josh Brolin. Durante el evento, Brolin 
tomó la palabra y le dedicó a Ke Huy Quan: 
“Eres verdaderamente uno de los últimos 

exponentes del sueño americano. Hace 40 
años yo tenía 16 años, tú tenías 13 vivos 
años. Recuerdo que tu familia tenía la misma 
disposición decidida y totalmente inclusiva, 
siempre acogedora, siempre con los brazos 
abiertos. No podría estar más feliz por ti. Sé 
que todos lo estamos, todos los Goonies que 
estamos aquí para recibir un honor que no 
sólo es totalmente merecido, sino que cele- 
bra todo lo que está bien en esta industria. 
Tienes ese toque de Midas, amigo mío, y lo 
tienes porque tienes ese corazón de oro”. 

El elenco se había reunido en 2020 pero 
virtualmente para una actividad. “Amo mucho 
esa película. Es una de las mayores aventu- 
ras de mi vida. Me encantaría vivir otra con 
los Goonies”, dijo Quan a “TooFab”.
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